

	<p>Objekt: Karlsruhe Bürgerwehr - Artillerie</p> <p>Museum: Wehrgeschichtliches Museum Rastatt Schloss Rastatt, Herrenstraße 18 76437 Rastatt 07222 / 34244 information@wgm-rastatt.de</p> <p>Sammlung: Uniformierung, Vormärz und Revolution von 1848/1849, Großherzogtum Baden</p> <p>Inventarnummer: 023187 -01</p>
--	--

Beschreibung

Wie die meisten Bürgerwehren war auch die Karlsruher in vier Waffengattungen eingeteilt: Infanterie, Schützen, Kavallerie und Artillerie.

Die Bürgerwehr wurde am 29. Februar 1848, noch vor Beginn der Revolution 1848/49, als Abwehrorganisation gegen befürchtete revolutionäre Aktivitäten gegründet. Diese wurden zunächst jedoch aus Frankreich, als Folge der Februarrevolution, erwartet

Grunddaten

Material/Technik:

Litographie

Maße:

Ereignisse

Gedruckt wann

wer

wo Karlsruhe

[Geographischer Bezug] wann

wer

wo Karlsruhe

[Zeitbezug] wann 1848-1849

wer

Schlagworte

- Badische Revolution
- Bürgerwehr
- Lithografie
- Uniform